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信楽学区自治振興会神山・江田分会の2年目

を迎え、無力な小生が会長という大役を引き受

けることになりました。微力ですが、役員の方々

のご協力を頂き進めてまいります。役員と一歩

前進した活動を目標に実施していきたいと思い

ます。

両区ともに少子高齢化が進んでいるようで、

両区の絆づくりがいま必要な時期です。一人で

も多くの方々の交流を深められる自治振興会の

事業の場を作って行きたいと思います。事業の

内容はまだまだ手探りの状態ですので、アンケー

ト調査を行い集約して、今年度の事業、今後に

反映させて頂くつもりです。

役員一同、両区民の温かいご協力とご支援を

お願いしたいと思います。
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信楽高原裁道が誕生して、今年で25周年

を迎えました。地域の重要な公共交通機関

として、国鉄時代から地域とともに歩み続

けてきました。

神山と江田には線路は走っていませんが、

国鉄信楽線当時から、神山と江田に住む私

たちの生活を支えてくれてきました。

最近は毎年4－5千万円の赤字経営が続

いています。滋賀県や甲賀市からの赤字補

填があり、どうにか運行されていますが、

このままでいいのでしょうか。

信楽高原戴道が未来に向けて走り続ける

ためには、沿線住民の利用が何より重要で

す。ご家族で、また友達や区・町内会など

の旅行や、ちょっとしたお出かけに信楽高

原裁道を利用しましょう。私たちの財産を

守るのは、私たち自身です。
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開業25周年記念乗車券発売中
開業25周年を記念して、記念乗車券が発売され

ています。

記念乗車券をご購入し、久しぶりに信楽高原銭道

に乗ってみませんか。

柵lい汗日だよiJ


